



Miguel Ángel Ruiz hace entrega de los vehículos al alcalde de Leganés

---

## La Comunidad de Madrid dota a la Policía Municipal de Leganés con ocho nuevas motos

- Los vehículos, financiados a través del PRISMA, han supuesto una inversión de 97.350 euros

**14 de enero de 2016.-** La Comunidad de Madrid ha dotado al cuerpo de Policía Municipal de Leganés con 8 nuevas motos que el viceconsejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Miguel Ángel Ruiz, ha entregado hoy al alcalde del municipio, Santiago Llorente Gutiérrez.

Los vehículos, completamente equipados para que los agentes puedan desarrollar sus labores de vigilancia y control, han sido financiados a través del Programa de Inversiones Regionales (PRISMA) y han supuesto una inversión de 97.350 euros.

La Comunidad de Madrid colabora con las necesidades de los distintos ayuntamientos de la región, ofreciendo la posibilidad de dedicar un máximo del 50% de su asignación del Programa de Inversiones a partidas relacionadas con el gasto corriente de sus municipios.

En el caso de Leganés, el Consistorio ha decidido destinar el 46% de la partida a los mencionados gastos corrientes que, como administración más cercana a los vecinos, ha identificado como necesarios. Este porcentaje supone un total de 5,5 millones de euros, cantidad de la que sale la inversión destinada a adquirir los nuevos vehículos policiales.

Hay que recordar que el Gobierno regional aprobó en el último Consejo de Gobierno de 2015 el decreto que regula las condiciones de terminación y liquidación del PRISMA para el periodo 2008-2011, en el que estableció dar continuidad a las dotaciones e inversiones previstas en los proyectos ya comenzados y en todos aquellos que hayan sido dados de alta antes de la publicación del decreto. Esta decisión supone que se terminarán proyectos por valor de 74 millones de euros, cantidad incluida en los 700 millones de inversión para el reequilibrio territorial que ha supuesto el conjunto del PRISMA 2008-2011.